



## Le Journal - été 2015

### Édito

*Votre journal fait peau neuve pour vous informer plus rapidement. Il devient trimestriel afin de coller au plus juste avec l'actualité de votre commune. Vous retrouverez en fin d'année un format plus conséquent où vous pourrez revivre les événements marquants de l'année et l'avancée des grands projets qui animent vos élus.*

**Bonne lecture et bonnes vacances à tous !  
Le Maire, Jean-Luc GRIS**

### Bien Vivre à Gaillon

Le cadre de vie est probablement le sujet auquel les gaillonnais accordent le plus d'importance.

En ce début d'été, il nous a semblé bon de rappeler que, pour profiter de la beauté de notre village, il revenait à chacun de respecter les règles les plus élémentaires en matière de voisinage. Prévenir ses voisins lorsque l'on va faire un peu plus de bruit que d'habitude, ne pas allumer de feux dont la fumée nuira forcément aux voisins, cela semble des bases indispensables au bien vivre ensemble.

Convaincu de la nécessité d'arrêter le désherbage chimique qui est à l'origine de nombreux problèmes de santé publique, nous avons mis en place un plan d'entretien annuel afin d'entretenir les rues du village et les espaces publics (cimetière, parc de la mairie et école) ainsi que les sentes qui traversent notre commune. Nous vous demandons un peu de patience et d'indulgence et remercions d'avance les habitants qui nous aident à embellir la commune en fleurissant les trottoirs.

L'espace de la Pierreuse a été rénové, il faudra encore un peu de temps avant que les travaux soient achevés, nous poursuivons sa reconquête afin que chaque gaillonnais puisse bientôt profiter de la beauté du site et du point de vue sur la vallée de la Seine.

En matière de circulation, le respect et le bon sens sont les bases, il ne sert à rien de tout interdire si nous n'avons pas les moyens humains de faire respecter les règlements. À pied, à cheval, en vélo, à moto, en voiture, le respect de l'autre est primordial pour un partage des voies de circulation ou des sentes.

Finalement, le cadre de vie est l'affaire de tous, alors si chacun fait un peu, nous pourrons tous profiter de notre en village et en serons fiers !

### Agenda

#### Mardi 11 août :

Guinguette dans la salle des fêtes de Gaillon

#### Dimanche 23 août :

Sortie au Mont Saint-Michel

#### Samedi 5 septembre :

Forum des associations et accueil des nouveaux Gaillonnais.

#### 19 et 20 septembre :

Journées du patrimoine

#### Samedi 20 septembre :

Concert à l'Église Notre Dame de l'Assomption donné par l'orchestre des sapeurs-pompiers.

### Infos pratiques

#### Fermetures estivales

La Mairie sera fermée tous les samedis à compter du 4 juillet 2015 jusqu'au 29 août inclus.

Le hangar communal sera fermé du 11 juillet 2015 au 15 août inclus.

La bibliothèque sera fermée du 4 juillet 2015 au samedi 5 septembre 2015 inclus. Réouverture le mercredi 9 septembre 2015 et toujours les 1<sup>er</sup> et 3<sup>e</sup> samedis et les 2<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> mercredis du mois.

### Opération Tranquillité Vacances

Dans le cadre des opérations tranquillité vacances, signalez votre absence au commissariat de police des Mureaux au 01 34 92 49 00. Des patrouilles pour surveiller votre domicile seront organisées.



## « Pierreuse » et « orchidées »

La Pierreuse est une friche calcicole avec une flore diversifiée comprenant des espèces communes et rares ; parmi lesquelles des « orchidées sauvages ».

L'orchidée sauvage est délicate, elle ne pousse que si l'environnement est idéal. Victime de la cueillette et de la disparition de ses milieux, 1 espèce sur 6 est menacée en France.

La Pierreuse compte au moins 7 espèces d'orchidées différentes visibles surtout en mai et juin. Certaines espèces sont assez bien représentées, d'autres ne comptent qu'un seul exemplaire.

- Orchis pourpre, pyramidal, bouc, verdâtre et militaire.
- Ophrys mouche et abeille.

Les aménagements en cours visent au maintien de la « pelouse sèche », milieu devenu très rare notamment en Ile-de-France.



## Restauration de la « Pierreuse »

En février, les travaux de fauche des ronces, des prunelliers sauvages et autres zones herbacées de 4 500 m<sup>2</sup> ont été réalisés ainsi que le bûcheronnage des essences invasives, notamment les érables sycomores. Une ouverture paysagère a été créée afin d'avoir un cône de vue sur le village.

Pour ces actions, 150 m<sup>3</sup> de rémanents ont été évacués par bennes, le reste a été broyé sur place.

Les remblais de terre ont été remodelés en plateforme, la tranchée existante a été comblée.

L'espace a été borné pour faciliter la pose de la clôture et des portes d'accès. La clôture mesure 600 mètres de long, elle est supportée par 200 piquets en châtaignier. Une porte d'entrée de 4 mètres et 3 portes canadiennes complètent le dispositif.

Un panneau présentant les intérêts écologiques du site sera implanté sur le remblai, coté nord/est.

De la même façon, la mise en place d'une table de lecture du paysage sur le remblai central pourrait s'intégrer dans le cadre de la mise en place d'un sentier du patrimoine.



Broyeur



Pose des piquets de clôture

Branchages avant broyage



## École des Quatre Vents : Une fin d'année riche en découvertes

### Une visite chez les pompiers de Poissy

Nos élèves de maternelle et de la classe de CP/CE1/CE2 ont eu la joie de participer à une visite pédagogique de la caserne des pompiers de Poissy, organisée en collaboration avec Monsieur Bobbera (parent de l'école et pompier). Quelle belle matinée passée en la compagnie de ces pompiers à l'écoute et qui ont su se montrer très pédagogiques. Au programme : tenue de la lance à eau, visite du camion de pompiers, escalade de la tour d'entraînement, découverte de l'uniforme (du casque à la bouteille d'oxygène), petite virée en nacelle à plus de 30 mètres de haut. Rassurez-vous, pour ces deux dernières découvertes, seuls les adultes étaient concernés, pour le plus grand amusement des enfants. Nous remercions vivement nos hôtes.



### Un accueil des futures petites sections

Nous avons accueilli durant trois après-midi les futurs élèves de petite section. Ce moment permet aux enfants de s'adapter progressivement à leur futur environnement.

### Un festival de théâtre réussi

Nos chers élèves se sont amusés à jouer les comédiens amateurs lors du festival de théâtre du village, ils ont pris beaucoup de plaisir à se mettre en scène, chacun avec ses compétences et sa bonne humeur. Nous remercions les parents pour l'aide à la création des costumes de la classe de Mme Lagache ainsi que M. Branger qui pour cette soirée fut notre photographe et cameraman officiel.

### Un partenariat avec le Parc Naturel du Vexin

Les élèves de la classe de Madame Ripart et ceux de Mme Lagache ont travaillé en partenariat avec le PNR. Les uns sur le thème de l'histoire du village, les autres sur la géographie du territoire. De belles œuvres artistiques ont été réalisées par les CM1/CM2, elles sont affichées dans l'école. La classe de CP/CE1/CE2 participera à la journée des écoles éco-citoyennes du PNR le 25 juin 2015.



### Encore des animations

La fête de l'école s'est tenue le samedi 20 juin. Ce fut l'occasion de partager un bon moment tous ensemble et de découvrir les activités de l'année. Pour clôturer cette année scolaire la Caisse des écoles a financé une sortie au parc Adventureland de Magny en Vexin.

*Mme Ripart*

## Collégiens à la mairie

Les 5 et 12 juin, cours d'éducation civique grandeur nature pour trois classes de 6<sup>e</sup> du collège de la Montcient. Au programme, interview des élus et observation du matériel de vote, précédé d'un pique-nique.



## Enfouissement Grande Rue

Après d'importants travaux dans le bas de la Grande Rue pour enfouir les lignes électriques et téléphoniques, les travaux se sont poursuivis dans le haut de la Grande Rue (jusqu'à son intersection avec la rue des Bouts de la Ville) Les fils aériens disgracieux et les poteaux disparaissent peu à peu du paysage et ne seront prochainement plus qu'un souvenir. Ces travaux illustrent la mise en œuvre du programme mené par vos élus pour l'amélioration du cadre de vie et la sécurité.



## Recherche bénévoles pour la permanence du hangar communal

Afin de pérenniser le service « déchets verts » rendu aux Gaillonnais, nous recherchons des bénévoles le samedi pour assurer la permanence.

Si vous êtes intéressés, merci de prendre contact avec David FEDEL ou Frantz TARDIEU, Conseillers Municipaux, en Mairie.



## Inscriptions scolaires

Les inscriptions à la cantine, NAP, NAP Étude et garderie doivent se faire en Mairie.

Elles ne sont pas automatiques et doivent être faites au plus tard le 15 juillet 2015.

## Fête des Mères

**Samedi 30 mai 2015**

Toujours un moment agréable et apprécié des mamans.



## Fête des voisins

**Fête des voisins au Clos d'Arcueil**

Les voisins du Clos d'Arcueil avaient répondu présents le 29 mai pour partager une soirée conviviale. Excellente initiative.

